

## 体力づくり GG 大会 100 チーム出場！

合併10周年記念第11回体力づくりグラウンドゴルフ大会が11月29日、やぶさめの里健康広場で開催されました。100チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。

【試合結果】  
団体総合優勝…稲村B  
パート優勝…旭ヶ丘  
第2位…上建、福留町A  
第3位…寺之上A、本町A  
個人総合優勝…松崎成子  
パート優勝…木佐貫恒



優勝した参加者ら

## 肝属地区 U-13 バレー大会 高山・国見中男子準優勝

中学1年生以下の選手による肝属地区U-13バレーボール大会が12月6日、開催されました。男子では高山・国見中が、高山・国見小の児童も参加して準優勝し、数年ぶりの町内チーム入賞を果たしました。

【試合結果】男子優勝…花岡中、準優勝…高山・国見中、3位…鹿屋東中、大始良中、女子優勝…垂水中央中、準優勝…上小原中、3位…錦江中、花岡中



準優勝した高山・国見中学校の選手たち

## 宮富祭りにぎわう 舞台発表や体験活動

校区文化祭である「宮富祭り」が11月14日、宮富小学校で行われました。舞台では、子どもたちの合奏や暗唱の発表、公民館講座講師のJOUさんのダンス体験、高山中学校吹奏楽部の演奏がありました。子どもたちや地域住民の作品展示や陶芸教室などの体験活動、バザーもあり、来訪者は250名を超え、大いに盛り上がりました。



陶芸に挑戦する子どもたち

## 川上地区で そば打ちや影絵体験

「やまびこ川上 冬のわくわくDAY」が12月13日、川上地区で開催され、そば打ち体験や川上小学校探検ツアー、影絵体験などがありました。

そば打ちには親子連れを中心に7組20名が地域住民に教えられながら挑戦しました。娘の美日菜さんと参加した有村みゆきさんは「水加減など勉強になりました。また参加したいです」と話しました。



そば打ちに挑戦する親子